

08.10.2009 - 09:33 Uhr

## **L'EPER soutient l'initiative «Pour l'interdiction d'exporter du matériel de guerre»**

Zurich (ots) -

L'EPER, l'oeuvre d'entraide des Eglises protestantes de Suisse, soutient l'initiative «Pour l'interdiction d'exporter du matériel de guerre». Le 29 novembre 2009, la population suisse se prononcera sur l'initiative en faveur de l'interdiction de l'exportation et du transit de matériel de guerre et des biens militaires spéciaux en Suisse, à l'exception des dispositifs de déminage et de protection de la population civile.

Avec les exportations de matériel de guerre, la Suisse porte préjudice dans de nombreux cas aux efforts de la politique de développement. C'est ainsi que du matériel de guerre suisse arrive dans des pays où l'EPER est également active tels que le Bangladesh, l'Inde, le Liban ou le Pakistan. Les exportations d'armes ont un très grand impact sur le développement: d'énormes ressources sont dévolues au financement de projets militaires et d'armement au lieu d'être consacrées au développement et il ne reste pas assez de moyens pour la santé, la formation, le social et l'environnement. De plus, les régimes autoritaires utilisent souvent les armes contre la population civile.

L'engagement de l'EPER repose sur des valeurs chrétiennes et sur les droits humains, et en particulier sur la nécessité de respecter la dignité humaine. La paix et la résolution de conflits figurent parmi les priorités de l'EPER.

L'EPER est présente dans de nombreux pays où règnent la violence et le non-respect des droits humains. Afin de favoriser la résolution pacifique des conflits, l'EPER soutient les initiatives d'organisations civiles locales et régionales, ainsi que leur intégration et leur participation à des processus de paix. En outre, l'EPER et ses partenaires analysent les différentes formes de violence et développent dans le cadre de leurs projets des mesures qui permettent de reconnaître précocement un conflit, de le désamorcer et de le résoudre.

Avec son long engagement en faveur et pour le maintien de la paix, l'EPER ne saurait en aucun cas tolérer de transactions commerciales portant sur des armes et du matériel offensif. En 1995 déjà, l'EPER avait soutenu les deux initiatives suivantes en faveur de la paix: «Pour l'interdiction d'exporter du matériel de guerre» et «Pour moins de dépenses militaires et davantage de politique de paix».

L'EPER (Entraide Protestante Suisse) apporte une aide humanitaire, combat les causes de la misère et permet à des hommes d'accéder à des ressources vitales comme l'eau, la nourriture et l'éducation. L'EPER lutte contre l'exploitation et aide les opprimés à s'organiser et à faire valoir leurs droits. L'objectif est de permettre à chacun de disposer de sa vie dans la dignité, indépendamment de son appartenance religieuse ou ethnique. L'EPER collabore avec des partenaires locaux dans plus de 45 pays du monde entier. Elle vient en aide aux plus démunis dans leur pays, indépendamment de leur culture, de leur religion ou de leur confession. En Suisse, l'EPER intervient en justice en faveur des réfugiés et joue un rôle actif dans des projets de conseil et d'intégration pour des migrants et des citoyens suisses issus de milieux sociaux défavorisés.

Contact:

EPER  
Delphine Centlivres  
Tél.: +41/21/613'40'70

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/10000081/100591292> abgerufen werden.